

Ressort: Lokales

NRW-Innenminister will Kennzeichnungspflicht für Polizisten abschaffen

Düsseldorf, 10.07.2017, 07:29 Uhr

GDN - Der neue NRW-Innenminister, Herbert Reul (CDU), hat sich gegen die Kennzeichnungspflicht für Polizisten ausgesprochen. "Damit werden die Kollegen unter Generalverdacht gestellt", sagte Reul der "Rheinischen Post" (Montagausgabe).

Deshalb werde er die Kennzeichnungspflicht "so schnell es geht abschaffen". Auch die Blitzmarathons, wie sie sein Amtsvorgänger Ralf Jäger (SPD) öffentlichkeitswirksam durchgeführt hatte, soll es nicht mehr geben. "Das wird es in dieser Form nicht mehr geben", sagte Reul der Redaktion. Damit wolle er nicht sagen, "dass wir nichts gegen Verkehrssünder tun". Aber der Aufwand für einen Blitzmarathon "ist einfach nicht vertretbar. Terroristen haben für mich eine höhere Priorität", so der CDU-Politiker.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-91842/nrw-innenminister-will-kennzeichnungspflicht-fuer-polizisten-abschaffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com